

エールを送る!

IGLで働くひと Interview

個別対応とチームワークを
バランスよく大切に

みつもと しょうご
介護福祉士・正職員 **光元 翔吾さん**
2011年入社 アルペンローゼ ショートステイ勤務。



お仕事の内容を教えてください

食事・排泄・入浴介助や夜勤業務のほか、ショート二階の副主任としてご利用者様のニーズへの対応やスタッフ間の調整など行っています。

日頃から大切にしていることはありますか

ショートステイでは、毎週利用される方もおられればお盆や正月のみ利用される方や、数年ぶりに利用される方もおられます。一期一会の御縁を大切にしておもてなしの意識を持って接することを心掛けています。

またご利用者様はもちろん、一緒に働く職員も同じくらい大切にしたいと思っています。職員同士で支え合い、助け合う事で一人ではできないことをチームとして実行することができ、ご利用者様へのより良い介護へつながると思います。

IGLで働いてどんなことを学びましたか

ご利用者様の対応で悩んだときは「自分の家族がショートステイに入居したとして、職員にどのような対応をして欲しいか」と自分や自分の家族に置き換えて考え、行動するようにしています。自分の家族を愛するようにご利用者様に接することが、IGLの理念の隣人愛だと思っています。



上司からのエール!

いつも笑顔でご利用者様と接しておられ、ご利用者様からも一緒に働く職員からも信頼、人望のある方です。現場の介護副主任として時には厳しい面もありますが、何よりご利用者様を第一に考えて行動ができるとても頼れる人です。

これからもご利用者様、同僚の職員のためにも、更なる改革でより良いアルペンローゼと一緒に作っていきましょう。(生活相談員 徳永 淳史さん)



活躍するあなたへエール!

今回は、日本で看護資格を取得し活躍する中国出身の職員をご紹介します。

IGLデイサービスベルビュー河原町

かく めいどう
郭 鳴桐さん



経歴を教えてください

2018年入社 IGLナーシングホームシャレーで看護師として勤務
2024年出産・育休取得後に復職し、IGLデイサービスベルビュー河原町で勤務中

日本で働こうと思ったきっかけ、IGLで学んだこと等を教えてください

私は中国出身です。学生時代に日本の文化に興味があり、縁があってIGL医療福祉専門学校介護福祉学科に留学しました。留学中、IGLでアルバイトをしていた時に、職員の皆さんにとっても優しく接していただき嬉しかったこと、またご利用者様を笑顔で明るく一生懸命支える姿を見て、やりがいを感じたことがきっかけで入社しました。

「笑顔の大事さ」ご利用者様から笑顔でありがとうと言われる時に、一番嬉しくやりがいを感じます。また言葉がなくても笑顔があれば安心を与えられます。これからも思いやりの心を持って笑顔を大切にしていきたいです。

高齢福祉事業 Topics

IGL高齢者複合施設アルペンローゼ 5月~8月



「IGL高齢者複合施設アルペンローゼ」は、安佐南区上安に2007年5月に開設しました。「サービス付き高齢者向け住宅」「デイサービス」「ショートステイ」「居宅介護支援事業所」の4つの事業所があり地域に根差した複合施設です。複合施設のため緊急時にもすぐに対応ができる特色があります。

入所サービス

●サービス付き高齢者向け住宅ケアホームアルペンローゼ

60歳以上の方が入居でき、「安否確認」「生活相談」「緊急対応」や「美味しい食事」のサービス付きで、安心して生活ができる施設です。季節に合わせた行事があり、今年の春は「お花見ドライブ」に出掛けました。

今年から新たに「日曜日活動」が月1回スタートしました。体操や歌など毎月内容は様々で、梅雨時期はてるてる坊主作りや7月は七夕など皆さん楽しんで頂いています。

また館内に売店をOPENし、買い物をして頂いております。

人に「心接」、仕事に「新接」、自分に「真接」のアルペンローゼの理念で、ご利用者様のニーズにお応えしています。



●ショートステイアルペンローゼ

IGLグループで唯一のショートステイ単独施設です。1日定員30名の方が泊まって頂いております。

体操やレクリエーションを行っています。ご利用者様に楽しみながら季節感を感じて頂くためお花見会や敬老会など行事を行っています。昨年末は「もちつき大会」を行いました。



通所サービス

●IGLデイサービス アルペンローゼ

1日40名の定員で、入浴や食事などのお手伝いや体操・マシントレーニングまたクラブ活動を通じて、心身の活性化を図れるように支援しています。

今年から始めた、新たなクラブ活動を3つご紹介させていただきます。



中庭で人工芝の「グランドゴルフ」。男性も女性の方も青空の中、笑顔いっぱいに運動されています。



カラーコンテで指を使って描くハガキサイズの「パステルアート」。鮮やかな色合いが好評です。



様々な材料を使い作成する「手作りクラブ」。作品が仕上がる達成感があり、喜んでいただいております。

施設より

毎年秋に「感謝祭」を開催しています。「ケアホーム」と「ショートステイ」の皆様にお祭りを楽しんで頂いています。以前は地域の方も呼び寄せておりましたが、コロナ禍で近年は難しくなりました。またいつかご参加頂ければと思います。

訪問サービス

●IGL居宅介護支援事業所 アルペンローゼ

在宅で生活をされておられる方の縁の下の力持ちになれるように、ケアマネジャー6名で支援させて頂いています。

